

ANIMATION DE LA MAISON DE L'URBANISME FAMENNE-ARDENNE
DANS LE CADRE DE LA JOURNÉE PLACE AUX ENFANTS 2023

MAISON DE L'URBANISME
FAMENNE-ARDENNE asbl



Le samedi 21 octobre 2023, la MuFA a accueilli un groupe de 8 jeunes dans le cadre de la journée « Place aux enfants » organisée par la Province de Luxembourg et coordonnée localement par le service coordination-éducation-enfance de la Ville de Marche.

Après une présentation de la MuFA : missions, territoire d'action, activités jeunesse et stages ; les jeunes ont pu découvrir un aperçu des animations au travers d'ateliers.

Tout d'abord, résumé historique de la Ville de Marche et de son développement grâce à des cartes, des plans et des photos anciennes.

Ensuite, place à la pratique avec un exercice de calcul de l'échelle de la maquette du site de la Vieille Cense suivi de l'identification de matériaux de construction.

Par la manipulation des maquettes didactiques, ils ont pu se rendre compte que ce n'est pas facile d'aménager une ville ou un village. Ils ont ensuite comparé des annonces immobilières afin de choisir le logement qui leur plaisait le plus en faisant attention aux pièges.

Et pour finir, ils ont construit des maisons en cartons. Pas le temps pour la réalisation d'une maquette de village. Pour cela, il faudra revenir en stage.

